

高等部 スタートしました！！

今年度の高等部は新入生 30名を迎え、生徒 90名、教員 46名でスタートしました！！今年度も小中学部の見本となれるように高等部一同がんばっていきたいと思います。

さて、高等部では将来の自立と、卒業後の進路に向けて、月曜と木曜の1～5限目に 10種類の職業種を設定し、選択制で職業学習に取り組んでいます。今回は 10種類の職業学習のうち4つの職業の様子について紹介します。

メンテナンス

今年度は月曜日7名、木曜日8名でスタートしました。現在は、自在ほうきの基本作業（直進、旋）に取り組んでいます。右の写真は3年生が1年生に教えています。これから教室清掃やガラス清掃、ダスタークロスやトイレ清掃等に取り組んでいきます。



リサイクル

今年度より、缶工作業と部品解体が一緒になった、リサイクル作業がスタートしました。缶工作業では、缶洗い、フルタブ外し、缶つぶしの工程に分かれて作業をしています。部品解体では、水道メーターの分解・仕分け、ガラス外し、ネジ外し、ピン外しといった工程に分かれ取り組んでいます。リサイクルの職業を選択している生徒がどの工程も経験できるように、それぞれの工程をローテーションしながら行っています。缶工作業では、作業時間中に山田高校に缶回収に行かせてもらい、地域の学校とも連携・協力をしていただき取り組んでいます。

※保護者の皆様へ

いつも空き缶回収へのご協力ありがとうございます。引き続きご協力をお願いします。



軽作業

今年度は5名でスタートしました。主にペットボトルのラベル剥がしに取り組みつつ、新たな作業種も増やしながら、生徒の実態に応じた活動に取り組んでいきたいと思っています。



食品加工

昨年度はコロナウィルス感染防止の為、食品加工という職業をすることができませんでしたが、今年度は清潔衛生をしっかり行い「コロナ禍でもやってみよう！」を合言葉に食品加工を行います。

今年度の食品加工は、食品を扱う清潔衛生から学習し、体調チェックや手洗い、調理場や調理器具の掃除・消毒の仕方などを行っています。食品を加工する場所や道具の管理、自分の体調の管理について、実際の職場で求められる内容を学習していきます。



お知らせ

昨年度 12 月に香美市役所の 1 階市民ホールをお借りして実施し、大好評だった Mont Spe' Marches（モン・スペ・マルシェ）を、今年度も実施することになりました。今年度は、えびす街協同組合 ふらっと中町 地域コミュニティ施設で開催します。

第1回の日時は 7 月 8 日（木）の予定です。感染症対策を十分に行って実施しますので、ぜひお立ち寄りください。詳細については、日程が近づきましたらホームページや町内のポスター等でお知らせします。